



PERÚ

Ministerio
de Justicia

Instituto
Nacional Penitenciario

Oficina Regional Centro
Prensa e Imagen Institucional

“AÑO DEL BUEN SERVICIO AL CIUDADANO ”

NOTA DE PRENSA Nº 002-2018-INPE/20-PeII.CAD.

23 de marzo del 2018.

En la Municipalidad Provincial de Huancayo, se llevó a cabo la Sesión Solemne, por iniciarse las actividades por Semana Santa, en el Valle del Mantaro. Participaron autoridades políticas, civiles, policiales y militares.



Las autoridades políticas, civiles, policiales y militares, se reunieron con autoridades eclesiásticas, en la sesión Solemne, realizada en la municipalidad Provincial de Huancayo, donde luego del protocolo correspondiente de recepción y saludo de las autoridades presentes se llevó a cabo la iniciación oficial de la Semana Santa en el valle del Mantaro, con participación de un impresionante coro de la Iglesia Catedral de Huancayo, y con el entusiasmo de todos los presentes.

La Primera Regidora del Municipio de Huancayo Miriam Gavino, en representación del Alcalde Provincial Alcides Chamorro, realizó el reconocimiento respectivo, a personalidades y autoridades por su aporte en el desarrollo de la Paz y convivencia Armoniosa en nuestra ciudad, dentro de los reconocidos estuvo el Monseñor auxiliar Carlos Salcedo Ojeda, el Director de la DIRESA Junín Dr. Henry Aguado Taquire, y el Instituto Nacional Penitenciario por su labor resocializadora, entre otros.

Prensa e Imagen Institucional

ORC Hyo.